



Barcelona

Xamfrans, Barcelona, 1996-98 ©Georg Aerni

Episoden einer Metropole

Barcelona ist eine Stadt der Quartiere. Mit ihren markanten baulichen Strukturen geben sie auf je eigene Art dem städtischen Leben Raum. Auf unseren Streifzügen durch die katalanische Metropole erfahren wir, wie ihre Entwicklung wesentlich zur Entstehung einer gemeinsamen Stadt-Identität beitrug. Auch Einzelbauten nehmen den Quartiersgedanken auf und verwandeln ihn in prägende architektonische Momente. Dies zeigen uns exemplarisch Wohnbauten von Ricardo Bofill, Josep Antoni Coderch und Josep Llinás aber auch öffentliche Bauten von Flores Prats, Harquitectes und Enric Miralles.

Seminarreise HS21 von Sonntag, 24. bis Samstag, 30. Oktober

Kosten: Kategorie D inkl. Flug, Bustransfer, Übernachtungen, Eintritte, Reader

Teilnehmerzahl: Min 10 / Max 16

Leitung: Juan Membrive, Cindy Schwenke

Professur Andrea Deplazes | Architektur und Konstruktion | Departement Architektur | ETH Zürich | www.deplazes.arch.ethz.ch